

## EVA PÉREZ, CLASIFICADA EN QUINTO LUGAR Y FINALISTA EN BARRA EN RAGUSA (ITALIA)



La Real Federación Española de Gimnasia designó a nuestra gimnasta Eva Pérez para participar en la primera edición de los Campeonatos del Mediterráneo Juniors, gracias al título de Campeona de España en categoría Junior conseguido en Julio pasado. Igualmente fue designada la gimnasta Melania Rodríguez por su título en categoría Infantil. Les acompañaron las entrenadoras Yolanda Llompart y Eva Rueda.

Se celebró el primer fin de semana de Setiembre, en la localidad siciliana de Ragusa, donde ambas cuajaron una gran actuación, consiguiendo Melania la tercera plaza en la general y Eva la quinta plaza. En caso de haber existido una clasificación por países se hubiese logrado el segundo lugar, tras Italia y por delante de países como Francia y Grecia. Por una cuestión reglamentaria, solo podía pasar a la final una gimnasta por país, lo cual mermó las posibilidades de conseguir más medallas, como en el caso de las paralelas donde en el concurso I Eva y Melania ocuparon las dos primeras plazas. Aún así, pleno español en las finales, con tres medallas para Melania.

¡Enhorabuena a ambas!